

## VIE COMMUNAUTAIRE

## Associations en Action

### « Grande fête familiale » au Parc Jarry

Bien que l'événement ait été reporté au lendemain suite à la mauvaise température, la grande fête familiale organisée par l'Association des jeunes professionnels Marocains, Bio-Alliance Canada-Maroc et l'Association des femmes marocaines du Canada a attiré un peu plus d'une centaine de personnes tout au long de la journée au Parc Jarry le 16 juillet 2006. Les familles rassemblées ont pu profiter du beau temps pour rencontrer les gens des différentes associations, jouer au volley, écouter de la

musique marocaine et manger les bons sandwiches merguez préparé par Joudia. Une maquilleuse professionnelle a fait la joie des enfants en les maquillant en différents animaux. Nous remercions tous ceux et celles qui se sont déplacés pour fêter avec nous et nous vous disons à l'an prochain.

Yasmine Alloul  
Présidente AJPM  
www.ajpm.ca

### 3e ÉDITION DU RAID MRE

RAID  
MRE  
2006

Organisé par le  
Ministère  
Chargé de la

Communauté Marocaine  
Résident à l'Étranger du  
16 au 21 Août 2006 à  
l'occasion de la Fête  
Nationale de la Jeunesse

Le Raid est une épreuve  
Automobile à caractère  
touristique se déroulant  
sur route goudronnée  
(principale et secondaire).

C'est un événement  
ouvert à tous les adultes  
parmi les MRE, âgés d'au  
moins 18 ans dans l'année  
de l'épreuve et aux  
voitures de tourisme tout  
terrain de moins de 5 ans  
et en bon état de marche.

Chaque équipage est  
composé d'au moins 2  
personnes, munies d'un  
permis de conduire de plus  
d'un an.

Les plaques  
d'immatriculation WW sont  
interdites, le véhicule doit  
être au nom d'un membre  
de l'équipage, sinon avec  
autorisation légalisée du  
propriétaire.

Ce Raid ne présente  
aucune difficulté et est  
régé par le code de la route  
C'est un événement de

grande envergure, dans la  
mesure où les participants  
viennent de plusieurs pays  
d'accueil

Cet événement fut une  
réussite pour ses deux  
premières éditions.

Ce succès s'explique par  
un concept original dont le  
principe est de faire  
découvrir à nos  
concitoyens résident à  
l'étranger leur pays et leur  
permettre d'apprécier la  
légendaire hospitalité  
marocaine.

Les participants à cet  
événement apprécient  
aussi l'évasion qu'offre le  
pays à travers  
l'envoûtement et la beauté  
de ses paysages.

Il vise à renforcer les liens  
entre les marocains  
résident dans tous les  
pays étrangers et leur  
patrie, qui les accueille  
chaque année à bras  
ouverts.

L'objectif est de faire de la  
troisième édition du raid  
une tradition annuelle et  
constante, et de l'ancrer  
dans l'esprit des  
Marocains notamment les  
résidents à l'étranger qui  
représentent la cible du  
Raid.

Pour le règlement du Raid,  
les modalités et formalités  
d'inscription ainsi que la  
prise en charge prière de  
consulter le site WEB  
<http://www.marocainsdumonde.gov.ma> ou de  
télécharger les règlements  
en format WORD à  
l'adresse:

<http://www.marocainsdumonde.gov.ma>

### *S'la wa Slam aala Rassoul Allah !*

*Nous avons appris avec joie l'union, par les liens sacrés du mariage, de nos amis Abdessamad et Maha, le 16 juillet dernier.*

*Nos meilleurs vœux de bonheur et d'Amour éternel au jeune couple.*

